
宮古エフエム放送株式会社 

第 37 回 番組審議会議事録 

 

1. 開催日時    令和元年 12 月 11 日(水) 午後 6 時 
 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 
 
3. 委員の出席   委員総数  :5 名 

          出席委員数 :4 名 

          ◎出席委員（敬称略） 

坂下 光明 

大越 亮一 

茂内 博彦 

木村 剛 
           
           会社事務局側出席者（2 名） 

坂本 和（取締役放送局長）  

他事務局 1 名 
 
 

 
4. 議題 

  1）おはよう潮風ラジオ 毎週月曜日 7:20 頃～放送している、市内の幼稚園

などに伺い、年長組の子ども達に好きな遊びや宝物、将来の夢などを聞

いて最後に「いってらっしゃい！」と言ってもらうコーナー「いってら

っしゃい」12/9(月)放送分について 10 分程度聴いていただき、意見、

質問、感想等を受けた。 
 

   審議の内容 

   【感想】 

    私も朝、車の中で聞きながら出勤しています。進行も上手く、皆が楽し

みにしている番組だと思います。再放送があるのも嬉しい。この放送を

機会に、ラジオを聞くことに繋がるのではないでしょうか。 

 

【感想】 

    子供が出演するのは楽しみであると思います。子どもたちの声を聞いて

いると元気な姿が見えてくるようです。 

 

   

 



   【感想】 

    月曜の朝から、ホッとできる番組です。自分の子どもでなくても聞いて

いて楽しいので、親族であるとより聞くと思います。子ども相手の番組

なので取材には大変な部分もあると思いますが、続けていってもらいた

い番組です。放送の中で、インタビューを受けている子どもの後ろから

周りの声も聞こえて面白く、良い効果音になっていました。 

 

   【感想・意見】 

    朝に聞けて、1 日のスタートに良い番組だと思います。パーソナリティ

が上手く話を聞いている。会話に間がなくてテンポが良すぎると感じま

した。少しゆっくりでも良いのではないか。開局からある番組と聞きま

した。子ども達に 6 年後や 10 年後にまた同じ質問をするというのも面

白そうですね。 

   このコーナーもラジオを知る・聞くきっかけになると思います。 

 

5．審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及びその年月日 

    事務局より、委員長のおっしゃるように出演することがラジオを聞く一

番のきっかけになると思っています。今後の放送は、少しゆっくり進行

するよう改善する旨即答。 

    

6. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合の公表内容等 

    公表方法 ： 本社事務室に備置き 

           自社ホームページに掲載 

    公表内容 ： 議事録を公表 

    公表年月日： 令和元年 12 月 18 日 


